

Séries chronologiques

L'accès aux principaux indices et séries chronologiques évolue

Découvrez comment **accéder à ces données**

Découvrez également nos **trucs & astuces**
pour trouver rapidement l'information que vous recherchez

Accès thématique par la rubrique

STATISTIQUES

Dans le critère Catégorie,
Choisissez **Données** puis
Séries chronologiques

puis filtrez les résultats à
l'aide du critère **Thèmes**

Vous visualisez ainsi
les **79 regroupements**
actuellement mis en ligne.
Ces ensembles de séries,
homogènes en termes de
contenu, sont le plus
souvent constitués autour
d'un indicateur particulier
(indice de prix à la
consommation, à la
production, conjoncture
sectorielle, etc.)

The screenshot shows the search interface on the Insee website. On the left, under 'MES CRITÈRES', there is a 'Supprimer tous' button and a list of selected criteria: 'Données' and 'Séries chronologiques'. Below this is the 'Affiner votre recherche' section with a 'THÈMES' dropdown menu. The dropdown is open, showing a list of themes: 'Économie - Conjoncture - Comptes nationaux (41)', 'Démographie (5)', 'Revenus - Pouvoir d'achat - Consommation (4)', 'Marché du travail - Salaires (8)', 'Entreprises (2)', and 'Secteurs d'activité (28)'. On the right, the search results are displayed under the heading '79 résultats de recherche.' There are four result cards, each with a title, a subtitle, and a green button labeled 'Séries chronologiques' followed by the date '31/05/2017'. The results are: 'Indice des prix de production dans les se', 'Indices des prix dans l'agriculture', 'Indice de production dans les services', and 'Indices des prix à la consommation'.

Attention :

les regroupements de séries ont parfois
changé par rapport à la présentation
de l'ancien site bdm.insee.fr

Accès rapide depuis la page d'accueil

En un clic

ou par le menu Services

Insee Institut national de la statistique et des études économiques Mesurer pour comprendre

Menu • Contenu • Espace presse • Aide et contact • English

Tout le site Rechercher sur le site

STATISTIQUES DÉFINITIONS, MÉTHODES ET QUALITÉ SERVICES L'INSEE ET LA STATISTIQUE PUBLIQUE

L'institut national de la statistique et des études économiques collecte, produit, analyse et diffuse des informations sur l'économie et la société françaises

66,99M Population + 0,8% Inflation 9,6% Chômage + 0,4% Croissance

À la une Informations les plus recherchées

À quoi servent nos statistiques ? Un jour comme les autres : nos chiffres grâce à vous !

Qui décide des statistiques nécessaires au débat public ? Quelles données sont utilisées pour les produire ? Comment sont analysés et diffusés les résultats obtenus ? Cette vidéo d'animation pédagogique répond à ces questions. LIRE LA SUITE - 08/06/2017

Des chiffres clés sur la population vivant en France, sous forme animée et ludique. Sans vos réponses à nos enquêtes ces données n'existeraient pas. Merci à vous ! LIRE LA SUITE - 08/06/2017

Découvrir les dossiers pédagogiques et les vidéos Réviser une pension, un loyer, bail ou contrat Indices et aide au calcul Connaître les résultats des recensements de la population Consulter les indices et séries chronologiques

Smic Salaire minimum interprofessionnel de croissance

Activité, emploi et chômage en 2016 Au premier trimestre 2017, nouvelle hausse des coûts de production dans la construction (+1.1 %)

DÉFINITIONS, MÉTHODES ET QUALITÉ SERVICES

> CONSULTER LES INDICES ET SÉRIES CHRONOLOGIQUES (BDM) > IMMATRICULER UNE ENTREPRISE

Recherche d'indices et de séries chronologiques Utilisation du service web SDMX Tables de passage Immatriculer une situation ou dé Utilitaires de si Outil d'aide à l

Consulter les indices et séries chronologiques (BDM)

SERVICES Date de publication : 14/06/2017 > Imprimer - Tutoriel d'aide à la navigation (pdf, 1 Mo)

Pour nous guider dans l'accès aux indices et séries chronologiques, nous vous proposons un tutoriel à télécharger ci-contre.

19 juin 2017 : La diffusion des indices et séries chronologiques a évolué. Le service web SDMX et le contour des dataflows ont été modifiés. Pour connaître les évolutions techniques du service web SDMX, les correspondances entre les anciens et les nouveaux dataflows et les datastructures, cliquez ici.

Recherche d'indices et de séries chronologiques Service web SDMX Tables de passage

Pour retrouver rapidement une ou plusieurs série(s) à partir de leur identifiant, par mot-clé ou par thème Pour accéder gratuitement aux informations mises à disposition dans la BDM, selon la norme SDMX Ces tableaux de correspondance permettent d'assurer le suivi des séries lors de changement de base.

Orientation dans l'offre

Depuis cet écran, vous retrouvez toute notre offre en termes d'indices et séries chronologiques.

The screenshot shows the INSEE website's search interface for indices and time series. The navigation bar at the top includes 'STATISTIQUES', 'DÉFINITIONS, MÉTHODES ET QUALITÉ', 'SERVICES', and 'L'INSEE ET LA STATISTIQUE PUBLIQUE'. The breadcrumb trail reads: 'Accueil > Services > Consulter les indices et séries chronologiques (BDM) > Recherche d'indices et de séries chronologiques'. The main heading is 'Recherche d'indices et de séries chronologiques'. To the right, it says 'SERVICES' and 'Date de publication : 18/06/2017', with a link to 'Imprimer'. Below the heading are three search options: 'Recherche par thème', 'Recherche par identifiant ou par mot-clé', and 'Aide à la navigation'. Each option has a brief description below it. Red arrows point from the text on the left to the 'Recherche par thème' and 'Aide à la navigation' buttons.

Choisissez votre thème dans la rubrique Statistiques puis retrouvez vos séries à l'aide des filtres

Un moteur de recherche associé à des filtres de sélection permet d'explorer les 90 000 séries actives, issues de la Banque de données Macroéconomiques (BDM)

Visualiser la liste des indicateurs regroupés selon nos grandes thématiques

Recherche simplifiée à l'aide du moteur...

Entrez un ou plusieurs codes, mots-clés, identifiants

Indice de prix de production de l'industrie française pour les marchés extérieurs - Hors zone Euro - CPF 24 - Produits métallurgiques - Base 2010 - (E0HA240000)

Identifiant 001651831

Séries chronologiques 28/04/2017

Un mot-clé

Vous pouvez rechercher un ou plusieurs termes, qu'ils soient dans le titre comme dans le sous-titre.

Pour entrer une expression comme Produit Intérieur Brut, utilisez les guillemets :

"prix de production"

"produit intérieur brut"

Un IdBank BDM

avec ou sans les premiers 0

Exemples :

PIB – Base 2010	1690354
IRL – Base 1998T4	1515333
ILAT – Base 2010T1	1617112
Prix à la production Base 2010	1652106
BT50 – Base 2010	1710982
IPC – France métr.	1763866
IPC – ensemble hors tabac	1764305

Bon à savoir

Utilisez le point d'interrogation ? ou l'astérisque * pour remplacer respectivement un ou plusieurs caractères

Recherche par mot-clé ou par identifiant

SÉRIES CHRON
Paru le : 15/06/2017

MES CRITÈRES

Supprimer tous

89621 résultats de recherche.

> Visualiser les séries (10)

Afficher par

RECHERCHE LIBRE

Entrez un ou plusieurs termes.

libellé ou identifiant

Affiner votre recherche

INDICATEUR

Enquêtes logement - Nombre moyen de pièces des résidences principales
Identifiant 001687210

Séries chronologiques 15/06/2017

Enquêtes logement - Nombre moyen de personnes par ménage
Identifiant 001687208

Séries chronologiques 15/06/2017

Enquêtes logement - Part des résidences principales sans eau et sans WC
(absence d'au moins un des éléments suivants : eau, WC, bain/douche)

Un code ou libellé de nomenclature

Entrez un mot du libellé ou le code pour visualiser les séries concernées.

Exemples pour les nomenclatures d'activités et de produits (NA, NAF, CPF)

Niveau A10 – poste BE

⇒ Ensemble de l'industrie

Niveau division NAF 24

⇒ Métallurgie

Niveau groupe NAF 24.1*

⇒ les classes et sous-classes de la NAF 24.1

Niveau groupe NAF 24.?

⇒ les groupes de la NAF : 24.1 à 24.5

Exemples pour la consommation des ménages (COICOP)

01 – produits alimentaires et boissons non alcoolisées

07.3 – services de transport

... et des critères pour affiner

Affinez avec les critères



Plus de 8 modalités :
Tapez quelques lettres
pour restreindre les choix possibles

Et bientôt :

- des possibilités accrues de filtrage
- une ergonomie améliorée pour la sélection dans les nomenclatures

NATURE

- Variations annuelles (56)
- Glissement annuel (59)
- Moyenne annuelle (360)

Une fois sélectionnée,
la modalité s'affiche sous
le titre, ainsi que dans
la zone Mes critères

Ce qu'il est possible de faire dans un regroupement thématique

Utilisez les **outils de recherche** pour trouver la ou les séries

The screenshot displays the INSEE website interface for 'Indices des prix à la consommation'. The top header includes the title 'Indices des prix à la consommation' and 'Résultats par regroupement de produits et produits détaillés (COICOP)'. A 'SÉRIES CHRONOLOGIQUES' section is visible with a 'TÉLÉCHARGER' button. The main content area shows '4044 résultats de recherche' and a list of search results. A search sidebar on the left contains 'MES CRITÈRES', 'RECHERCHE LIBRE', and 'INDICATEUR' sections. Red arrows point to specific UI elements: the 'TÉLÉCHARGER' button, the search results count, the 'Afficher par 10' dropdown, the '1 à 10 / 4044' pagination, and a search result title.

Télécharger toutes les séries du regroupement pour les manipuler dans un tableur

Visualiser jusqu'à 25 séries affichées sur la page

Visualiser une série en cliquant sur son titre

Affichage des séries et téléchargement

Vous pouvez **afficher** jusqu'à **25 séries simultanément**

Indice des prix à la consommation
Base 2015

SÉRIES CHRON

TABLEAU DOCUMENTATION

TÉLÉCHARGER (CSV)

(1) en %

Année	Mois	Valeur	Parution au J.O.	Valeur	Valeur	Valeur
2017	Avril	(p) 101,26		(p) 1,2	(p) 101,07	(p) 105,58
2017	Mars	101,17	14/04/2017	1,1	101,17	106,91
2017	Février	100,53	16/03/2017	1,2	101,46	109,51
2017	Janvier	100,41	22/02/2017	1,3	101,20	107,62
2016	Décembre	100,65	13/01/2017	0,6	100,75	104,69
2016	Novembre	100,35	15/12/2016	0,5	100,62	103,74

...et les **télécharger** d'un clic

Deux onglets :

- Tableau

Vous y retrouvez les valeurs ainsi que diverses informations sur le statut (provisoire, révisé, définitif) ou la parution au Journal Officiel

- Documentation

Accédez aux explications sur l'origine et le calcul des données.

Notre conseil :

Décompressez l'archive avant d'ouvrir les fichiers qu'elle contient. Lorsque vous ouvrez dans un tableur, préférez l'assistant d'importation des données en choisissant l'encodage UTF-8 et le séparateur point-virgule « ; »

Et bientôt :

- la restriction à une plage de dates
- l'affichage des séries en lignes ou en colonnes
- des graphiques interactifs

Indexation, revalorisation : retrouvez nos aides en ligne

The screenshot shows the Insee website interface. At the top left is the Insee logo and the text 'Institut national de la statistique et des études économiques' with the tagline 'Mesurer pour comprendre'. To the right are navigation links for 'Menu', 'Contenu', 'Espace presse', 'Aide et contact', and 'English', along with a search bar labeled 'Rechercher sur le site'. Below this is a dark navigation bar with categories: 'STATISTIQUES', 'DÉFINITIONS, MÉTHODES ET QUALITÉ', 'SERVICES' (highlighted), and 'L'INSEE ET LA STATISTIQUE PUBLIQUE'. A breadcrumb trail reads 'Accueil > Services > Réviser une pension, un loyer, bail ou contrat'. The main content area features a large blue header for the article 'Réviser une pension, un loyer, bail ou contrat', with a 'SERVICES' label and a 'Date de publication : 05/04/2017'. A yellow arrow points to an 'Imprimer' link. Below the header is a light blue banner with the URL 'https://www.insee.fr/fr/information/1302157'. The main content area contains five service cards: 'Réviser une pension alimentaire', 'Réviser un loyer d'habitation', 'Réviser un bail commercial ou professionnel', 'Indexer un contrat', and 'Convertisseur franc-euro', each with a brief description of the service.

Insee
Institut national de la statistique
et des études économiques
Mesurer pour comprendre

Menu • Contenu • Espace presse • Aide et contact • English

Tout le site Rechercher sur le site

STATISTIQUES DÉFINITIONS, MÉTHODES ET QUALITÉ SERVICES L'INSEE ET LA STATISTIQUE PUBLIQUE

Accueil > Services > Réviser une pension, un loyer, bail ou contrat

Réviser une pension, un loyer, bail ou contrat

SERVICES
Date de publication : 05/04/2017
> Imprimer

<https://www.insee.fr/fr/information/1302157>

Réviser une pension alimentaire

Un module de calcul, des conseils pratiques et des indices des prix pour revaloriser votre pension alimentaire

Réviser un loyer d'habitation

La réglementation, la marche à suivre, les différents modes de calcul et les valeurs de l'indice de référence des loyers (IRL)

Réviser un bail commercial ou professionnel

Modalités de calcul, décrets et séries historiques pour les baux commerciaux et professionnels (ILC, ILAT, ICC)

Indexer un contrat

Conseils et séries d'indices disponibles

Convertisseur franc-euro

Convertir des sommes exprimées en francs en euros ou des euros en francs depuis 1901